



Franz-Claudius-Schule

Grundschule
Förderzentrum Lernen

23795 Bad Segeberg
Falkenburger Str. 94
Tel.: 04551 - 96140
Fax: 04551 - 961419
Franz-Claudius-Schule.bad-
segeberg@schule.landsh.de

Liebe Eltern, liebe Kinder,

am Montag, 25.05.2020 beginnt der nächste Schritt für der Öffnung unserer Schule. Alle Klassen können wieder in der Schule lernen. Aber wir müssen immer noch sehr auf den Abstand und die Hygiene aufpassen. Deshalb können nicht alle Kinder gleichzeitig in die Schule kommen. Jedes Kind kommt an einem Tag in der Woche in die Schule. Die Information, an welchem Wochentag Ihr Kind in die Schule kommt und bei welchem Eingang es auf die Lehrkraft warten soll, schickt Ihnen die Klassenlehrkraft zu. Wir freuen uns schon auf Ihr Kind!

Es gibt jetzt viele neue Regeln für die Hygiene in der Schule.

Das sind die wichtigsten Regeln für die Kinder in der Schule:

Halte Abstand! (1,5 - 2m)
Wasche Deine Hände regelmäßig und sorgfältig (genau und lange)!
Bleibe auf den Wegen und an den Orten in der Schule, die die Lehrkräfte Dir sagen!

Planung für den Ablauf des Lernens in der Schule:

- Die Klassenlehrerinnen teilen die Klasse in 2 Gruppen.
- Die Kinder der Gruppe 1 haben an einem Tag Unterricht. Die Kinder der Gruppe 2 haben an einem anderen Tag Unterricht.
- 1. und 2. Klasse: Unterricht von 8.30 Uhr bis 12.10 Uhr.
- 3. und 4. Klasse: Unterricht von 7.40 Uhr bis 12.00 Uhr.
Auch die 4. Klassen können nur noch einmal in der Woche zur Schule kommen.
- Die Kinder müssen in den Pausen an die Plätze auf dem Pausenhof gehen, die die Lehrkräfte mit ihnen besprochen haben.
- Es haben nicht alle Klassen gleichzeitig Pause.
- Am Freitag können die Lehrkräfte einzelne Kinder in die Schule bestellen und ihnen helfen.
- Unterrichtsfächer: Deutsch, Mathematik, Sachunterricht und Englisch (ab 3. Klasse).
- Die Kinder haben Unterricht bei Ihrer Klassenlehrerin und bei ihrer Fachlehrerin für Deutsch oder Mathe.
- Den Stundenplan für Ihr Kind bekommen Sie von den Klassenlehrkräften.
- Die Klassenlehrkraft schreibt Ihnen, vor welchem Eingang Ihr Kind warten muss.
- Bitte schicken Sie Ihr Kind so zur Schule, dass es auf dem Schulhof nicht warten muss, aber auch nicht zu spät ist.

Es gibt strenge Regeln für die Hygiene. Wir bitten Sie, mit Ihren Kindern über diese Regeln zu sprechen.

Morgens vor dem Unterricht:

- Vor jedem Eingang stehen Hütchen für den Abstand zwischen den Kindern. Diesen Abstand müssen die Kinder beim Warten einhalten! Das heißt, dass immer nur ein Kind bei einem Hütchen steht.



Franz-Claudius-Schule

Grundschule
Förderzentrum Lernen

23795 Bad Segeberg
Falkenburger Str. 94
Tel.: 04551 - 96140
Fax: 04551 - 961419
Franz-Claudius-Schule.bad-
segeberg@schule.landsh.de

- Jedes Kind bekommt von der Lehrkraft Desinfektionsmittel für die Hände. Damit desinfiziert sich Ihr Kind sorgfältig die Hände. Bitte informieren Sie die Klassenlehrkraft, wenn Ihr Kind eine Allergie gegen Desinfektionsmittel hat.
- Die Kinder gehen nacheinander direkt in den Klassenraum. Jedes Kind setzt sich dort auf den Platz mit seinem Namen.

Im Unterricht und in der Schule:

- Im Klassenraum muss Ihr Kind auch unbedingt auf den Abstand von 1,5-2 m zur Lehrkraft achten.
- In den Toiletten darf immer nur 1 Kind sein. Die Lehrkraft bespricht mit den Kindern die Regeln für die Toilette.
- Die Pausen verbringen die Kinder zusammen mit der Lehrkraft. Es gibt für jede Gruppe einen festen Ort auf dem Hof, wo sie in der Pause bleiben muss.
- Es dürfen nur Spiele gespielt werden, bei denen die Kinder den Abstand einhalten können. Es gibt aber auch viele andere Bewegungsangebote.

Achtung! Wichtige Informationen für Sie:

- **Das Wichtigste ist, dass Ihre Kinder sich an die Regeln zum Infektionsschutz und zur Hygiene halten. Das ist wichtiger als alles, was in der Schule und im Unterricht passiert. Wir können keinen normalen Unterricht wie vor der Schulschließung machen.**
- Am ersten Tag besprechen wir die Regeln für die Hygiene und den Abstand genau mit Ihren Kindern. Wir erklären den Kindern, warum es so wichtig ist, in der Schule auf diese Regeln zu achten!
- Wir werden im Unterricht auch darüber reden, wie es für Ihre Kinder zu Hause war, wie und was sie lernen konnten.
- Bitte haben Sie Geduld mit Fortschritten Ihrer Kinder. Alle haben in den letzten Wochen unterschiedlich zu Hause gelernt. Nun brauchen wir Zeit, um wieder zusammen zu lernen.
- Die Schule ist jetzt anders als vor der Schulschließung. Für uns alle ist es eine neue Situation.

Das passiert, wenn die Regeln zur Hygiene nicht eingehalten werden:

- Wenn wir merken, dass Ihr Kind krank sein könnte (Fieber, Husten, Schnupfen, dem Kind ist schlecht, es geht dem Kind nicht gut), darf Ihr Kind morgens nicht in die Schule hineingehen!
- Wenn Ihr Kind sich während der Zeit in der Schule krank fühlt, rufen wir Sie sofort an und bitten Sie, das Kind abzuholen!
- Wenn Ihr Kind sich mehrere Male mit Absicht nicht an die Regeln zur Hygiene und zum Abstand hält, kann es nicht mehr in die Schule kommen, das heißt es wird beurlaubt. Das passiert zum Schutz der anderen Kinder. Bitte sprechen Sie mit Ihrem Kind genau darüber, warum es dann nicht mehr in die Schule kommen kann!



Franz-Claudius-Schule

Grundschule
Förderzentrum Lernen

23795 Bad Segeberg
Falkenburger Str. 94
Tel.: 04551 - 96140
Fax: 04551 - 961419
Franz-Claudius-Schule.bad-
segeberg@schule.landsh.de

Fahrten mit dem Schulbus:

Die Kinder können mit dem Bus zur Schule fahren. Auch da müssen sie den Abstand (1,5-2m) einhalten. Im Bus braucht das Kind eine Maske. Masken werden auch im Bus angeboten, wenn Ihr Kind keine hat.

Schulpflicht:

Ihre Kinder müssen zur Schule kommen. Es gilt wie in normalen Zeiten die Schulpflicht.

Ausnahmen:

- Ihr Kind hat ein Risiko (z.B. Probleme mit der Lunge).
- Jemand in der Familie, der mit dem Kind zusammenlebt hat ein Risiko (Krankheit, z.B. Lunge oder ist sehr alt).

Schreiben Sie uns dann bitte eine E-Mail und sagen Sie Bescheid, warum Ihr Kind nicht in die Schule kommen kann. Das Kind kann dann von der Schulleitung eine Beurlaubung bekommen.

Tragen einer Maske (Mund- und Nasenschutz):

Es gibt keine Pflicht für Kinder und Lehrkräfte in der Schule eine Maske zu tragen! Das heißt, Ihr Kind muss keine Maske tragen. Wenn Sie möchten, dass Ihr Kind eine Maske hat, üben Sie bitte mit ihm das richtige Tragen. Üben Sie vor allem, wie man die Maske aufsetzt und absetzt. Wenn ihr Kind die Maske nicht richtig trägt (abnehmen, hinlegen und wieder aufsetzen) gibt es ein großes Risiko für Infektionen für alle!

Wir haben in der Schule alles gut vorbereitet und freuen uns auf Ihr Kind!

Herzliche Grüße von der Schulgemeinschaft der Franz-Claudius-Schule!

(Schulgemeinschaft sind alle, die in der Schule arbeiten: Schulleitung, Lehrkräfte, Schulsozialarbeit, weitere pädagogische Mitarbeiterinnen)